



# 思い切り叫ぶ練習を

教 育

長

by yoriko

7  
かうじやうせいこうじいろ  
てしまつていたり。そ  
んなとき、不審者に出  
てください。体が前に  
か難しいでしょか  
ら、山や海など広い場  
所へ行け、幾かがれ  
ばざるまぢに。トキハ



0歳。よく  
單に大声を出すだ  
けでは全然違うの  
す。  
では不十分なケース  
あるでしょ。例  
えば、不審者に抱き付

代に移り、青森県の高  
校入試の合格発表は合  
わせてゆとり教育世  
代に移り、青森県の高  
校入試の合格発表は合  
ができました。

やがてゆとり教育世  
代に移り、青森県の高  
校入試の合格発表は合  
ができました。

通り予想平均点を集計  
し塾生とご家庭に向け  
て説明会を行います。  
自分の目標に向かい自  
分自身と闘った受験勉  
強の総決算です。青森

言いかせています。「てよ!!」  
というのが受  
け取る子に  
可能性は残っています。  
僕は中学校に入学  
した3年前から、この  
日に後悔しないように  
やつてきました。点数

も「君たちの父  
さは?」。り  
よ。君の体  
質はレモン、  
続いて子どもたち  
のことはいつも子どもたち  
なのかもしません。  
地域社会が教育に関心  
を持ち続けることが容  
易ではなくなっている  
と感じます。

1月下旬、  
川区の明暉  
加国際病院  
幼稚・小学  
部に分かれ  
た。ただ純粹に分かり  
はめんでした。結果は  
まだ分からなければ  
ないくらい力を出した  
のだと思います。納得  
できる間違いでし  
た。小学校から悩んできた  
代未聞の30・2点でした。  
受験した生徒たち  
は皆ショックを受けま  
で自己採点を終えた塾  
生の体験談です。

「やれることは全て  
やりました。しかし、  
結果は自分の中では悪  
いものでした。まだ合  
格発表されてないと  
か、今日は平均点が絶  
対低いから、自分に

やります。学校では90点をと  
り、通信簿が50点。こ  
れでは「学校の勉強で  
は入試で得点にならな  
い」と最初からそう言っ  
て合格しました。

川区の明暉  
加国際病院  
幼稚・小学  
部に分かれ  
た。野菜や  
川区の明暉  
加国際病院  
幼稚・小学  
部に分かれ  
た。野菜や

36年前の3月。わが  
家の電話が立て続けに  
鳴りました。その日は  
県立高校合格発表の日  
で、親戚が新聞の号外  
やラジオの速報で「畠  
山篤」の八戸高校合格  
を知り、お祝いの電話  
をくれたのです。しかし  
、当時は長者中学  
校2年生。身に覚えの

もたらがどのように受  
験を乗り越えているの  
かが見えにくくなっています。  
今年は4日に県立高  
校前期入試が行われま  
した。志学塾では例年

は低かったけれども、  
涙は出できません。な  
ぜだから知らないで  
す。でも一つだけ言え  
るのは、たぶん涙も出  
ているのは、平均25  
点だった200  
7年度入試。英語が前  
代未聞の30・2点でした。  
受験した生徒たち  
は皆ショックを受けま  
で自己採点を終えた塾  
生の体験談です。

○○51

## あつし塾長曰 子のやる気 親の気づき

子ども  
重要だが  
課題の一  
しながら  
掛けるこ

県の県立入試の過去20  
年間の平均点は最高3  
9・0点。最低24  
06・0点。300点を

超えたことは1回だけ  
です。特に記憶に残つ  
なくなりました。最近  
はインターネットでも  
番号を確認できるので  
番号を知らない人には  
確かに個人情報の保護  
は大切です。しかし一  
方で、地域社会で子ど  
もたちがどのように受  
験を乗り越えているの  
かが見えにくくなっています。

9・0点。300点を  
超えたことは1回だけ  
です。特に記憶に残つ  
なくなりました。最近  
はインターネットでも  
番号を確認できるので  
番号を知らない人には  
確かに個人情報の保護  
は大切です。しかし一  
方で、地域社会で子ど  
もたちがどのように受  
験を乗り越えているの  
かが見えにくくなっています。